

En esta nueva sección de Tinta Roja vamos a buscar recuperar las distintas historias de históricos militantes de la Juventud Comunista, con la importancia que ello conlleva en la celebración del 30 aniversario de nuestra conformación como CJC.

Los Colectivos de Jóvenes Comunistas cumplimos en este 2015 30 años de lucha diaria y organizada pero no reivindicamos únicamente las luchas llevadas a cabo desde 1985 sino que asumimos como nuestra la tarea de recuperar el hilo rojo de la historia del movimiento comunista en el Estado español, es por ello que durante este mes de julio dedicaremos los sábados a recuperar la memoria de históricos militantes de la Juventud Comunista y de las Juventudes Socialistas Unificadas que libraron duras batallas entre 1936 y 1945 luchando contra el fascismo en su país primero y en toda Europa después.

Esta muestra de internacionalismo proletario de aquellos que aun habiendo perdido la guerra en España no dudaron en lanzarse en una férrea ofensiva contra el fascismo. Estos jóvenes, encargados sobre todo durante la Guerra Nacional Revolucionaria de tareas de retaguardia en el frente, vivirán en sus propias carnes el rostro más sanguinario de las tropas reaccionarias contándose por cientos los menores asesinados por el régimen. Estos jóvenes, obligados a emigrar de su país siendo todavía adolescentes pasarán a la ofensiva en el período de la II Guerra Mundial luchando muchos de ellos en el Ejército Rojo, como es el caso de Rubén Ruiz Ibárruri. Estos jóvenes, a los que intentamos rendir un humilde tributo rescatando su memoria, son aquellos que mantuvieron bien alta la bandera de sus ideales cuando más difícil era y es por esto que cada uno de ellos es un ejemplo de coraje y de lucha.